

ケアハウス

諫早へお出かけしました 🚙



19日（水）に、諫早方面に外出してきました♪美味しいパン屋さん、ラーメン屋さんで昼食を食べて、ダイソー、久山まんじゅうさんにお買い物に行きました。お隣の町までの道中は、お話しながら車窓からの風景を楽しまれました。入居者様から次回の外出先のご希望がありましたら、職員までお伝えください。

瑞鳳会だより

令和七年十一月
(第二百四十二号)

クリスマスツリー飾り ✨

25日、今年は少しだけ早く、クリスマスツリーの飾りつけをおこないました。

参加してくださった皆さん、ありがとうございました。

12月7日は「クリスマスツリーの日」皆さん知っていましたか？

明治19年に、日本で最初にクリスマスツリーが飾られたそうです。

ツリーが温かな空間とぬくもりをもたらしてくれますね♪



大相撲クイズ171回目！

今場所は、特に盛り

上がりましたね。

クイズに参加して

くださった皆さん、お疲

れさまでした♪

今回入賞された方、おめでとうございます。

次は来年1月場所も参加をお待ちしています。



屋外面会所のもみじが、今年も綺麗に色づきました。

もみじの色合いは、見ているだけでも心がおどりますね。グラデーションがとても魅力的です。



発行者：社会福祉法人 瑞鳳会 ベイサイド大村
長崎県大村市西部町二六四一

有料老人ホーム／小規模多機能

誕生会



11月誕生日の皆さまです♡
手作りケーキでお祝いさせて
いただきました。
食欲の秋にふさわしく、
とても喜んで召し上がられま
した♪



大村イオン、野岳湖周辺へドライブに出
かけました♪秋の終わりと冬の始まり
を肌と季節の色で感じられました♡

外出レクリエーション



11月お食事



少しずつ、日中でも寒さを感じる
季節になりました。ホット温まる
シチューやハヤシライスなどが好
評でした♡心も体も温めて、寒い冬
を乗り切りましょう。

